
6 Pièces

300 m²

Réf. CAN240099

6 970 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Magnifique  villa  entièrement  rénovée  avec  une  vue  imprenable  sur  la

mer et piscine à débordement - Cannes Californie Cette magnifique villa

de  350m²  est  située  dans  le  célèbre  quartier  de  Californie  à  Cannes,

offrant  des  vues  à  couper  le  souffle  sur  la  mer  et  les  Iles  de  Lérins.

Entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  qualité  dans  un  style

élégant  et  contemporain,  elle  a  également  été  décorée  par  un

architecte  de  renom.  Sur  3  niveaux,  elle  comprend  un  hall  d'entrée

avec un espace de réception,  un lumineux salon d'hiver  s'ouvrant  sur

une somptueuse terrasse, et une cuisine indépendante ...

Magnificent fully renovated villa with breathtaking sea view and infinity pool - Cannes

CalifornieThis magnificent 350m² villa is nestled in the famous Californie district  of

Cannes,  offering  breathtaking  views  of  the  sea  and  the  Iles  de  Lerins.Entirely

renovated  with  quality  materials  in  an  elegant,  contemporary  style,  it  is  also

decorated by a renowned architect.On 3 levels, it comprises an entrance hall with a

reception area, a bright winter living room opening onto a sumptuous terrace, and a

fully-equipped independent kitchen.Its beautiful south-facing outdoor space of over

800m² ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
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